

Certifican importantes calificadoras fortalezas crediticias de Veracruz

Xalapa - 2015-11-05 19:21:37 - Agencias / AGENCIA IMAGEN DEL GOLFO

Las empresas calificadoras Fitch Ratings de México, HR Ratings y Moody's certificaron las fortalezas crediticias de Veracruz, basadas en la economía diversificada de la entidad, así como en su sólida posición de liquidez, destacó la Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN).

Ratificando las evaluaciones específicas de los financiamientos bancarios y emisiones bursátiles que integran la deuda directa del estado, Fitch Ratings de México confirmó también la calificación de la calidad crediticia de la entidad en BBB (mex), con una "Perspectiva Estable".

Dicha decisión se fundamenta, principalmente, en el fortalecimiento de la flexibilidad financiera presentada por Veracruz durante los últimos dos años, además de la disminución significativa de su pasivo no bancario.

Estos resultados se sostienen en la correcta aplicación del Plan de Ajuste Fiscal y las políticas de fiscalización y de recaudación de Veracruz, mismas que han permitido mejorar los ingresos propios de la administración pública estatal.

De igual forma, los sistemas de control del gasto aplicados han permitido contener el gasto operacional, registrando una baja de este indicador al cierre de 2014.

Por otra parte, HR Ratings elevó en el presente ejercicio la calificación de HR BBB+ a HR A- a la entidad, esto, basado en el buen desempeño observado al interior del Balance Financiero del Estado en los últimos ejercicios.

Manifestando que "el emisor ofrece seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda, lo que representa una fortaleza de grado de inversión en el mismo rango de calificación".

En este tenor, la empresa informó que el Balance Financiero de Veracruz continúa superavitario, registrando disminuciones importantes en el Pasivo Circulante, así como una disminución de la Deuda Neta.

Adicionalmente, agregó, al cierre de 2013 Veracruz cumple con las razones financieras establecidas en los contratos de crédito, producto de su reestructura de deuda.

Finalmente, la evaluación del riesgo crediticio base de la calificadora Moody's se trata de una opinión firme sobre la fortaleza crediticia intrínseca de Veracruz, a través de su economía diversificada y una sólida posición de liquidez.